
Herr Strausfeld begründet den Antrag für die CDU-Fraktion. 
 
In der Folge ergibt sich ein kurzer Wortwechsel über die weitere Behandlung des Antrages. Dabei stellt 
sich heraus, die Thematik detaillierter zu beleuchten und z.B. den Eitorfer Marathon-Läufer Jörg Löhr in 
den Fachausschuss einzuladen, um dort zu berichten (Anregung Frau Zorlu). Schließlich wird die Frage 
diskutiert, in welchem Fachausschuss (AKSMK, AWMT) die Beratung erfolgen soll. Im Ergebnis einigt 
man sich darauf, die Beratung in dem nach Zuständigkeitsordnung zuständigen Ausschuss zu verweisen. 


